
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO FUNDEB – AGOSTO/2017 

 

Aos vinte e dois dias do mês de agosto de dois mil e dezessete, às 14h, reuniram-se, 

ordinariamente, os membros do Conselho do Fundeb, na sede da Casa dos  Conselhos Augusto 

Angelo Zanatta, na Av. Koeller, 260 – Centro, Petrópolis, tendo  como pontos de pauta: a) 

Leitura da ata da reunião anterior; b) definição do cargo de suplente das diretoras c) 

apreciação das contas do município d)Assuntos gerais. Registrou-se a presença dos 

conselheiros: Fernanda, Vera, Margarete, Maria Cristina, Carla, Débora, Tânia e Patrícia além 

da presença da diretora Marta Regina que atendeu ao pedido da Sra. Presidente do 

CMACS/FUNDEB, Fernanda Tomaz, para que tomasse ciência da disposição para o cargo de 

conselheira, representando as diretoras. No entanto, diante da votação ocorrida na posse dos 

conselheiros, a Sra. Carla Damaceno obteve um ponto a frente da Sra. Marta Regina, ficando 

definido  e acordado nesta reunião que a Sra. Carla Damaceno preencheria a vacância deixada 

após a saída da Sra. Claudia Guedon. Foi lida a ata referente ao mês de julho de 2017 para 

aprovação, não havendo oposição, foi dado prosseguimento aos demais assuntos a serem 

tratados. A Sra. Presidente, deu ciência aos conselheiros sobre ter enviado ao secretário ofício 

solicitando as contas do município para que fossem submetidas a análise, no entanto, haja 

vista que o setor financeiro passava por uma troca interna de representante, não foi possível a 

apreciação das mesmas. Compreendemos o momento, mas foi acordado reiterarmos o pedido 

para a próxima reunião. Também foi feito ofício solicitando a Associação Petropolitana dos 

Estudantes, APE o  interesse em participar do conselho, uma vez que só estiveram presente 

em apenas duas de nossas reuniões.  A Sra. Débora Batisti se prontificou em contatar a 

presidente da Ape, Caroline da Silva Chiavazzoli, mas não saberia se teria sucesso. Diante dos 

entraves encontrados para o funcionamento eficaz do conselho, ficou acordado também que 

seria marcado uma reunião entre a presidente do CMACS/FUNDEB e o secretário de Educação. 

Não havendo nada mais a tratar, a reunião encerrou-se às 15h55min.     

 

 

 


